



Die Sieger des diesjährigen Neujahrsblitzturniers freuen sich über ihre guten Platzierungen (v.l.): Dennis Liedmann, Bernd Rosen und Bernd Laudage.

Foto: Dr. Volker Gassmann (SFK)

Katernberger Schachturnier kam super an

46 Teilnehmer aus ganz NRW waren am Start

Das traditionelle Neujahrsblitzturnier der Schachfreunde Katernberg zieht inzwischen Schachfreunde aus ganz Nordrhein Westfalen an: Mit 46 Teilnehmern war das Turnier auch dieses Mal in der Breite wie in der Spitze gut besetzt. Nach 13 Runden mit zahlreichen Führungswechseln konnte sich Dennis Liedmann (Gerresheim) gleich bei

seiner ersten Teilnahme in die Siegerliste eintragen.

Die Jugend kam auch zum Zug

Blitzspezialist Bernd Laudage (Oberhausen) musste sich wie im Vorjahr mit dem 2. Platz begnügen. Bernd Rosen (SFK) folgte auf Platz 3

und war damit zugleich bester Essener.

Am Jugendturnier beteiligten sich 9 Nachwuchsspieler der Schachfreunde. Hier gewannen die U16-Spieler Lasse Struck (7 Punkte) und Noel Gallas (6,5) vor dem erst 10-jährigen Nils Berresheim (6), erst dahinter folgte Vorjahrsieger Luca Zamhöfer mit 5 Punkten.